

姫南だより

South Wing to Fortune



第3号

兵庫県立姫路南高等学校
2021年12月24日発行

北朝鮮人権侵害問題啓発週間作文コンクールにて 優秀賞、特別賞、団体賞を受賞しました！！

政府拉致問題対策本部主催の北朝鮮人権侵害問題啓発週間作文コンクールにて、本校生徒2名が入賞し、本校も団体賞を受賞しました。

1学期の人権学習として、1・2年生がアニメ「めぐみ」を鑑賞し、北朝鮮による日本人拉致問題について知識を得て、学びを深めました。そのうえで、自分の考えや意見をまとめた作文を全員が作成し、代表32作品をコンクールに応募しました。

全国の中学校・高校からの応募数2,854作品中、高校生部門において、1年生の宮脇ひなたさんが優秀賞、同じく1年生の北野優芽さんが特別賞を受賞し、宮脇さんは東京で開催された「政府主催シンポジウム」での表彰式と新潟県での拉致現場視察にも参加しました。また、以前より、積極的にコンクールに参加してきたことが評価され、本校が団体賞を受賞しました。

先週12月17日には、2学期の人権学習として、元パラリンピック選手の伊藤真波さんをお招きし、講演会を開催しました。このように本校では、多様な面から人権学習を行い人権感覚の育成に取り組んでいます。



沖縄 修学旅行

去る11月15日(月)～18日(木)に2年生の修学旅行を実施しました。2年生にとって、本校入学後、初めての宿泊を伴う校外学習となりました。

新型コロナウイルス感染症対策を万全にし、当初の予定通り沖縄にて学習してきました。現地では、糸満市の平和祈念公園において沖縄の戦争の記憶に、各地での民泊体験やマリンスポーツ、街歩き等を通して沖縄の文化と自然に触れ、新たな出会いや、学びの多い4日間になりました。

修学旅行委員による感想

- ***平和の礎**では沖縄戦での戦没者の名前が彫られている刻銘碑を見させていただき、こんなにも沢山の方が亡くなられたのかといろいろ考えさせられました。日本はもう戦争をしないと断言しているけれど、いつ起こるかわからないということも改めて感じました。これからはずっと平和に暮らせるように祈りたいです。
- ***街歩き**では、沖縄独特の街並みやスプレーで彩られた壁、たくさんの外国の方など姫路では見ることができないものを現地のガイドの方と一緒に見て回ることができました。
- ***マリンスポーツ**のシュノーケリングでは、沖縄でしか見ることができない綺麗な魚やサンゴ礁などを間近で見ることができ、魚に餌をやる体験などもすごく楽しかったです。
- ***民泊**は、1日目の夕方ごろにお邪魔させていただいたので、夜ご飯を民泊の方と作りました。ソーキそば、大根とタコの酢の物、シークワサーを少し野菜にかけるなど、沖縄そのものの料理を楽しむことができました。

今秋活躍したクラブを紹介します！

箏曲部

箏曲部は、1年生6名、2年生3名の計9名で活動しています。新型コロナウイルス感染症の影響で練習時間に制限がある中、卒業式や入学式での校歌演奏、オープンハイスクールでの歓迎演奏などを行っています。11月7日に行われた県大会においても、練習期間が非常に短かったのですが、いい演奏ができるように、一生懸命努力し、最優秀賞を受賞しました。

第45回兵庫県高等学校総合文化祭 邦楽部門演奏会

第36回兵庫県高等学校邦楽コンクール

最優秀賞

日程：2021年11月7日

場所：東りいたみホール

また、このコンクールの結果をうけて、**兵庫県代表として来年度開催される全国大会「とうきょう総文2022」への出場が決定**しました。本番では、練習の成果を発揮し、聞いている人の心に響くような演奏をすることを目標に、今まで応援支援してくださった方々に感謝しながら大会に挑みたいと思います。

第46回全国高等学校総合文化祭 東京大会

部門：日本音楽

日程：2022年7月31日・8月1日

場所：東京都



陸上競技部

10月22日より愛媛県総合運動公園で開催されましたU18陸上競技大会(全国大会)男子110mJHに2年生中井翔太さんが出場しました。

予選5組ある中で1着+3という厳しい通過ラインの中、組の1着となり**自身初の全国大会決勝進出を遂げ、7位入賞**という成績で大会を終えました。

たくさんのご支援、ご声援ありがとうございました。

中井さんコメント

今年2回目の全国大会で、夏のインターハイの悔しさを糧に夏場しっかり練習することができ、全国大会の決勝の舞台に立つことができました。来年度もチャンスがありますので、冬に練習を行い、インターハイで優勝を最終目標として頑張りたいと思います。



ふるさと納税はぜひ南高へ！！



本校では、「ひめなん応援プロジェクト」と称して、寄付金を広く募っています。

本プロジェクトでは、教育の一層の活発化を図るために、寄付金活用事業を設定し、学校機能向上、学校特色づくりや部活動の応援、教育環境の充実等に寄附金を活用させていただきます。プロジェクトの詳細や申請方法は本校ホームページに掲載しております。

(左のQRコードからアクセスできます。)

寄附金は税控除の対象です。同窓会や在校生の保護者の皆さま、地域住民の皆さまのほか、学校教育の充実に関心をお持ちで、本プロジェクトにご協力頂ける方のご支援をお待ちしております。

